



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verdacht der Straßenverkehrsgefährdung (Berßel) - Angebranntes Essen sorgt für Einsatz (Elbingerode) - Verdacht der Sachbeschädigung (Osterwieck)

Verdacht der Straßenverkehrsgefährdung

Berßel – Am 09.11.2023 befuhr ein 41-jähriger mit einem Pkw BMW die Straße Damm aus Richtung Winkel kommend in Richtung Wasserlebener Straße. Gegen 06:00 Uhr verlor er in einer Linkskurve die Kontrolle über das Fahrzeug. Er kam nach rechts von der Fahrbahn ab und stieß gegen einen Buchsbaum sowie einen Stein. Anschließend fuhr er weiter, wobei er kurz darauf in einer Rechtskurve die Kontrolle über das Fahrzeug verlor. Er kam in weiterer Folge nach links von der Fahrbahn ab und stieß gegen eine Scheune. Anschließend fuhr er weiter und entfernte sich somit pflichtwidrig vom Unfallort. Die Beamten trafen den Mann kurze Zeit später an seiner Wohnanschrift an. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,51 Promille. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung ein und ließen ihm zwei Blutproben entnehmen, da nicht ausgeschlossen werden konnte, dass der 41-jährige nach den beiden verursachten Unfällen alkoholische Getränke zu sich genommen hat. Des Weiteren stellten sie den Führerschein des Mannes sicher. Bei der Durchsuchung des Mannes fanden sie bei ihm mehrere Pistolenpatronen. Auf der Grundlage eines von der Staatsanwaltschaft beantragten richterlichen Beschlusses stellten die Beamten in der Wohnung des 41-jährigen u. a. eine Schreckschusspistole sowie ein Bajonett sicher. Diesbezüglich leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz ein.

Angebranntes Essen sorgt für Einsatz

Elbingerode – Am 09.11.2023 kamen die Kameraden der Feuerwehr sowie Rettungskräfte und Polizei zum Einsatz, da sich gegen 18:55 Uhr eine Rauchentwicklung in einer Wohnung eines Mehrfamilienhauses in der Straße des Friedens ereignet hatte. Ersten Erkenntnissen zufolge hatte der Bewohner das Essen auf dem eingeschalteten Herd außer Acht gelassen, sodass es zu dieser Rauchentwicklung kam, in deren Folge der Bewohner durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde.

Verdacht der Sachbeschädigung

Osterwieck – Am 09.11.2023 ermittelten die Beamten zwei Jugendliche im Alter von 14 bzw. 15 Jahren, die im Verdacht stehen, gegen 13:30 Uhr einen Bretterzaun im Fritz Gille Weg beschädigt zu haben. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung gegen die beiden Jugendlichen ein, wobei einer von ihnen zunächst falsche Angaben zu seiner Identität machte.